
 

1 
 

 

Social Media Graphics & Posts // Messages dans les médias sociaux  
 

You can help spread the word about BeADonor Month by posting on your/your organization’s 
social media channels. Graphics available for download from the TGLN website.  
 
Vous pouvez contribuer à faire connaître le mois de « Soyez un donneur » en publiant des 
messages sur les réseaux sociaux de votre organisation ou sur vos propres comptes. Graphiques 
disponibles en téléchargement sur le site web du RTDV. 
 
POST 1 // PUBLICATION 1 

  

English: FALSE! This is one of the most common myths. TRUTH IS, a doctor’s first and only 
priority is to save your life. The medical team treating you has nothing to do with 
the transplant team. Organ donation is only considered after all life-saving 
efforts have been exhausted. Your care always comes first. Period. Get the truth 
and register at beadonor.ca  

 
 French:  FAUX! C'est l'un des mythes les plus répandus. EN RÉALITÉ, la première et unique 

priorité d'un médecin est de vous sauver la vie. L'équipe médicale qui vous 
soigne n'a rien à voir avec l'équipe de transplantation. Le don d'organes n'est 
envisagé que lorsque tous les efforts pour sauver la vie ont été épuisés. Vos soins 
passent toujours en premier. Point. Tenez la vérité et inscrivez-vous sur 
soyezundonneur.ca 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.giftoflife.on.ca/en/community.htm#beadonormonth
https://www.giftoflife.on.ca/en/community.htm#beadonormonth
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POST 2 // PUBLICATION 2 

  

English: FALSE. TRUTH IS, letting your loved ones know that you wish to donate your 
organs and tissue will remove that burden from them. Speak to your family now 
so they can understand and honour your decision when the time comes. Get the 
truth and register at beadonor.ca 

 
French:  FAUX. EN RÉALITÉ, informer vos proches de votre souhait de faire don de vos 

organes et tissus les soulagera de ce fardeau. Parlez-en dès maintenant à votre 
famille afin que vous puissiez tous prendre des décisions éclairées le moment 
venu. Tenez la vérité et inscrivez-vous sur soyezundonneur.ca 

 
POST 3 // PUBLICATION 3 

  

English: FALSE. People in their 90s have become donors, and many with chronic 
conditions are still able to give. TRUTH IS, everyone has the potential to be a 
donor. Age or medical conditions don’t automatically prevent donation. 
Suitability is assessed by medical professionals at the time of donation. Don’t 
rule yourself out! Register with confidence at beadonor.ca 

 
 French:  FAUX. Des nonagénaires sont devenus donneurs, et de nombreuses personnes 

souffrant de maladies chroniques sont encore en mesure de donner. EN RÉALITÉ, 
chacun peut potentiellement devenir donneur. L’âge ou l’état de santé ne 
constituent pas des contre-indications automatiques au don. L'admissibilité est 
évaluée par des professionnels de la santé au moment du don. N'hésitez pas à 
faire un don ! Inscrivez-vous en toute confiance sur soyezundonneur.ca 
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POST 4 // PUBLICATION 4 

  

English: Did you know? 1 organ donor can save 8 lives. Register your consent to be an 
organ and tissue donor at www.BeADonor.ca 

 
 French:  Le saviez-vous? Un donneur d'organes peut sauver huit vies. Enregistrez votre 

consentement au don d'organes et de tissus sur www.SoyezUnDonneur.ca 
 
POST 5 // PUBLICATION 5 

  

English: Have you ever wondered how 1 organ donor can save 8 lives? If found to be 
medically suitable, transplant teams will try to match your heart, liver, intestine, 
pancreas, as well as both kidneys and lungs with waitlist patients. Learn more: 
www.BeADonor.ca 

 
French:  Comment un seul donneur d'organes peut-il sauver 8 vies? Les équipes de 

transplantation essaieront d'apparier votre cœur, foie, intestin, pancréas, deux 
reins et poumons avec des patients inscrits sur la liste d'attente. Inscrivez-vous à 
www.SoyezUnDonneur.ca 
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POST 6 // PUBLICATION 6 

  

English: Did you know? 1 tissue donor can help 75 people. Register your consent to be an 
organ and tissue donor at www.BeADonor.ca 

 
 French:  Le saviez-vous? Un donneur de tissus peut améliorer la vie de 75 personnes. 

Enregistrez votre consentement au don d'organes et de tissus sur 
www.SoyezUnDonneur.ca 


